
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: “Gravi ritardi di Asfo nel rilascio dei Green pass” 

 

Rilevata la difficoltà tutt’ora esistente ad ottenere in tempi congrui il Green pass aggiornato dopo la terza 

dose del vaccino o per avvenuta guarigione da parte dei cittadini della nostra regione; 

Visto che solo nel territorio di Pordenone pare siano alcune centinaia le persone ancora in attesa di 

risolvere il problema e che tentano invano di farlo cercando di contattare telefonicamente il dipartimento 

di prevenzione;  

Verificato come ASUFC e ASUGI hanno messo in campo azioni volte ad accelerare il rilascio in tempi 

ragionevoli dei green pass e superare tempestivamente gli errori riscontrati nell’emissione degli stessi 

certificati verdi covid-19, con riscontri positivi degli utenti; 

Preso atto invece che secondo i media locali nell'area di competenza dell'Azienda sanitaria del Friuli 

Occidentale non è stata assunta al momento nessuna iniziativa similare; 

Ricordato che il mancato rinnovo del Green pass scaduto comporta ingiuste e penalizzanti limitazioni per 

i cittadini in regola con la vaccinazione; 

tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere chiede all’Assessore competente di conoscere: i tempi medi 

di rilascio del green pass nelle diverse aziende sanitarie; i motivi della mancata assunzione di qualsiasi 

iniziativa da parte di ASFO per accelerare la procedura e risolvere le problematiche dei cittadini in attesa; 

la dotazione organica dei dipartimenti di prevenzione delle diverse aziende sanitarie della Regione. 
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